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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der derzeitige Stand des Umbaus des Stadtmuseums und wann wird der Umbau 
voraussichtlich beendet sein? 

 
Nach Berichterstattung durch Herrn Jäger, Amtsleiter des Amtes Hochbau- und 
Gebäudebewirtschaftung, erklärt Vorsitzende Fürsch die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




